

---

**COMMUNICATIONS DE L'ARCHEVÊCHÉ**

---

**I**

A cause des fêtes du couronnement du roi Georges V, Notre Saint-Père le Pape a bien voulu accorder à tous les catholiques de l'Empire Britannique la dispense de l'abstinence pour le vendredi 23 juin.

**II**

Dans le cours des mois de juin et juillet il y aura quatre ordinations :

Le 29 juin, à la cathédrale ;

Le 2 juillet, à Saint-Vincent-de-Paul ;

Le 16 juillet, à Saint-Laurent ;

Le 30 juillet, à l'église de l'Immaculée-Conception.

Les supérieurs de collèges et de communautés qui auraient des sujets à faire ordonner sont priés de s'entendre le plus tôt possible avec l'administrateur du diocèse.

Archevêché de Montréal, le 15 juin 1911.

EMILE ROY, chan.,  
*Administrateur du diocèse.*

---